

Frau Gietz weist darauf hin, dass sich bei der Vorlage zum Tagesordnungspunkt im Wirtschaftsplan auf 3 Seiten der Fehlerteufel eingeschlichen habe. Zum Einen auf der Seite 427 bei den sonst. Betrieblichen Aufwendungen vorletzter Punkt betrifft der Betrag von 42.000 die Einzelwertberichtigung auf Forderungen. Auf der Seite 429 ist die geschätzte Höhe des Wasserbezuges für das Jahr 2012 1.500.000 m³ und nicht wie angegeben 1.550.000 m³. Auf der Seite 434 wurde bei den Umsatzerlösen keine Summe eingetragen. Die Umsatzerlöse betragen 748.118 €

Anschließend erläutert Frau Gietz den Wirtschaftsplan der Stadtwerke Meckenheim.

Abschließend führt Frau Gietz aus, dass bei gleichbleibenden Aufwendungen und stagnierendem Wasserverbrauch davon ausgegangen werden muss, dass der Wasserpreis von derzeit 1,26 € auf dann 1,35 € zu erhöhen ist. Der Ausschussvorsitzende Jonek regt an, die Erhöhung des Wasserpreises vorab im Stadtwerkeausschuss zu beraten und erst danach zur Beschlussfassung in den Rat zu gehen.